
様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称 第５回みよし市指定管理者選定審査会（勤労文化会館等） 

開 催 日 時 
令和２年１２月９日（水） 

午後４時２５分から午後４時４０分まで 

開 催 場 所 みよし市役所 ３階 ３０１会議室 

出 席 者 

会 長 新山王政和 

副会長 冨樫佐智子 

 

今瀬教育長、深津教育部長、山北教育部参事、岡田教育部次長兼教育

行政課長、西世古副主幹、津呂主任主査 

 

（計８名） 

 

欠席者：０名  

次 回 開 催 予 定 日 ― 

問 合 せ 先 

みよし市教育委員会教育行政課 

電 話：０５６１－３２－８０２８ 

ファックス：０５６１－３４－４３７９ 

メール：kyouiku@city.aichi-miyoshi.lg.jp 

下欄に掲載するもの 
・議事録全文 

・議事録要約 
要約した理由 

みよし市情報公開条例(平成１３

年三好町条例第２号)第７条第３

号アに該当 

（法人に関する情報であって公

にすることにより当該法人の権

利、競争上の地位その他正当な利

益を害するおそれがあるため） 

審 議 経 過 

＜内容＞ 

１ あいさつ 

 

＜議事＞ 

１ 教育長への答申 
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岡田次長 ただいまより、第５回みよし市指定管理者選定審査会（勤労文化会

館等）を開催いたします。 

 

岡田次長 はじめに、新山王会長よりごあいさつをお願いします。 

 

 

新山王会長 責任感をもって、他のメンバーとともにここまでやってまいりま

した。本日答申させていただきます。よろしくお願いします。 

 

岡田次長 ありがとうございました。 

     それでは、７月の第１回審査会において、教育長より諮問をお願い

いたしました、みよし市勤労文化会館等の次期指定管理候補者の選定

等について、審査会から教育長への答申をお願いいたします。 

     なお、今回の答申につきましては、前回審査会において、会長及び

副会長が審査会を代表いたしまして提出することとなっております。 

     それでは、新山王会長より、教育長に答申書をお渡しいただきます。

新山王会長・教育長、よろしくお願いします。 

 

 《新山王会長から教育長へ答申書を提出》 

 

 

岡田次長 ありがとうございました。教育長・新山王会長、おかけください。 

 

     それでは、教育長からみよし市指定管理者選定審査会からの答申に

対し、お礼のあいさつをさせていただきます。 

 

今瀬教育長 ありがとうございました。７月の半ばに諮問させていただきまし

て、それからどういう条件で募集をするか、どのようにプレゼンを

してもらうかなどを検討していただきながら、候補者団体について

選定していただきました。審査会の開催ごとにいろいろな意見が

あったと聞いております。付帯事項についても市としてもよく確認

をさせていただいて、より良い施設の運営をしていければと思って

おります。今、改修についても着々と進んでおりまして、椅子など

も以前より座り心地が良いとの感想を議員の皆さまからもいただい

ております。大リニューアルというわけではないですが、開館後は

市民の皆さまに喜んでいただけるのではないかと思っております。

委員の皆さまからは様々なご意見をいただきましてありがとうござ

いました。今後とも文化振興についてそれぞれの立場からご意見を

いただければと思います。今後は教育委員会において審議・決定し、

３月議会への上程となります。いただいた意見などをもとに、さら

なる文化の拠点となるように取り組んでまいります。ありがとうご

ざいました。 

 

新山王会長 付帯事項については貴重な意見だと考えておりますので、よろし

くお願いします。また、市役所の中でも情報共有を図っていただけ

ればと思っております。 

 

冨樫副会長 会長が言われましたように、付帯事項に書かれたことについて、

候補者団体の方へしっかりお伝えいただければと思っております。 

 

今瀬教育長 コロナ禍の中でいろいろと言われているところですが、確認いた

しましたところ、ビル管理などの条件を整えておりまして、十分な

換気力をもっていることが確認できました。密を避けるということ

もありますが、大勢の方が使われたとしても安心して使っていただ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会 

 

けるかなと考えておりますので、オープンを楽しみにしてお待ちく

ださい。来年１１月に、文化の日の記念式典などと合わせてセレモ

ニーを計画しておりますので、その時はまたよろしくお願いいたし

ます。 

 

冨樫副会長 同じ頃に文化協会においても例年文化祭を予定しておりますの

で、ぜひ利用させていただければと考えております。 

 

新山王会長 このコロナ禍の中で、みよし市サンアートのホールが十分な換気

力を備えているということであれば、他の殆どのホールが半分しか

入れないような状況でなかなか厳しいところですので、ぜひ対外的

にも積極的に情報発信をしていっていただければと思います。 

 

岡田次長 以上をもちまして、第５回みよし市指定管理者選定審査会を終了い

たします。ありがとうございました。 

 

 


